

第16回 子の権現

第1支部 (株) 内 田
常務理事 内田貴重

平成15年12月23日 晴れ時々くもり

第一回大山以来のとても久しぶりの参加になりましたが、一昨年飯能での忘年会(次郎長寿司)の宴とおみやげのうどんの素晴らしさのお陰で、今回の忘年ハイキングに参加するに至りました。

場所は奥武蔵子の権現天龍寺。創建911年の歴史ある足腰の神様として信仰を集め日本一の鉄ワラジでも有名なお寺です。

この忘年ハイキングは大山で一緒に苦労した(株)モリヤマの森山さん、いつもお二人でご苦労なさっている(有)若林商店の若林ご夫妻、いつも黙々と参加されている丁子屋塗料(株)の秦さん、常連の上田(株)の原ご夫妻、大山で一緒の井上塗料(株)の小野寺さん、前回欠席で皆勤を逃した東邦化成(株)の礒部幹事さん、同好会報告でも一般参加者をいじめる皆勤幹事の(株)乾商会の乾さん、そして今回のスター(有)東洋塗料商会の大根田さんの計11名のメンバーになりました。

9時30分西武池袋線西吾野駅に集合して車道から柿ノ木峠を経て、子の権現(640m)へ向かうことになりました。しかし、今回初参加の吉祥寺の大根田さんが見当らず、携帯で連絡したところ東吾野駅(二駅手前)に1時間前から居るとのことでした。

今回の参加にあたり、自家製薫製を持参するとの情報に、それではと乾幹事と健脚の小野寺さんがお待ちして、後から追いつくことになりました。

同好会スタートの大山に参加し、ハイキングとは名ばかりで登山部のハイペース(2人は否定)でとんでもない経験をさせてもらって以来でしたが、先頭の礒部さんの久しぶりの参加者を気遣うペースに感謝しつつ、私としては陽が差しにくい斜面を地道に歩いていきました。

大根田さんのお陰で気になる乾幹事と小野寺さんに抜かれることなく11時過ぎに子の権現に到着しました。

まもなく3人が合流し、天龍寺に参拝し、デジタルカメラで写真をお願いした作業員の方に大変ご苦労をさせながら笑顔の集合写真を撮ることができました。

境内にて礒部さん持参のガソリンコンロでホットウィスキー、原さん持参のビールで乾杯し、お待ちかねの大根田式薫製の登場です。(写真参照)特に、鱒は本当に初めての美味しさでした。

この続きは大根田さん出番の(パートII)になります。

よろしくお願い致します。